

Lernen aus der Geschichte e.V.

<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de>

Der folgende Text ist auf dem Webportal
<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de> veröffentlicht.

Das mehrsprachige Webportal publiziert fortlaufend Informationen zur historisch-politischen Bildung in Schulen, Gedenkstätten und anderen Einrichtungen zur Geschichte des 20. Jahrhunderts. Schwerpunkte bilden der Nationalsozialismus, der Zweite Weltkrieg sowie die Folgegeschichte in den Ländern Europas bis zu den politischen Umbrüchen 1989.

Dabei nimmt es Bildungsangebote in den Fokus, die einen Gegenwartsbezug der Geschichte herausstellen und bietet einen Erfahrungsaustausch über historisch-politische Bildung in Europa an.

No somos esa generación

Poesía de Simone Kessler

No somos esa generación
de sombrío recuerdo
que pagaba con la muerte el pensar diferente,
a la que le costaba la vida el ser distinto
esa generación criada en obediencia ciega y en disciplina rigurosa,
con moralidad asentada en el derecho del más fuerte
con orgullo nacional que cubrió de muerte al país,
esa generación que tembló bajo las botas nazis.

Somos la generación que puede aprender de la memoria de los otros,
que puede pensar diferente en libertad
que puede ser distinta y gozar de protección
que sabe el tipo de arma que puede ser la obediencia ciega
que no puede sentirse responsable por el pasado,
que no quiere tener que excusarse por la culpa de generaciones pasadas
y que así y todo está triste y se lamenta profundamente
que se siente responsable aquí y ahora
y por el futuro
para que nunca más una persona tiemble bajo las botas nazis.